
Hier sehen sie den fertig montierten Klemmhalter für die MuliRack Versionen 
55-01, 55-02, 55-03, 55-04. 
Diese Anleitung beschreibt den Einbau für die linke Seite hinten. 
Für ein MuliRack sind min.2Paar (hinten links/rechts und vorne links/rechts) 
erforderlich. 
Optional kann bei den Versionen 55-01 und 55-03 noch ein Paar mittig montiert werden.
Bevor sie mit der Montage beginnen, lesen sie bitte diese Anleitung gut durch.

Here you can see the ready mounted clamp for the MuliRack versions 
55-01, 55-02, 55-03, 55-04. 
These instructions describe the installation for the left side rear. 
For a MuliRack min.2pair (rear left/right and front left/right) are required. 
Optionally, one pair can be mounted in the middle of the 55-01 and 55-03 versions.
Before you start the installation, please read these instructions carefully.
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Stückliste

***55-01-029*** Schraubensatz

A

B

C

D

 Senkschraube M8 x 25

 Flanschschraube M8 x 25

 Scheibe M8

 Scheibe M8

 Federring M8

 Mutter M8

 Federring M8

 2x

2x Halter   (A)
6x Distanz   (B)
2x Kemmblech   (C)
2x S-583, Gummidichtung,120 mm lg.   (D)

1x Anbauanleitung AL2293

  6x Linsenflanschkopfschraube M8 x 35, V2A
  4x Senkschraube M8 x 25, V2A
10x Scheibe M8 x 20 x 1,5, V2A
10x Federring M8, V2A
  4x Mutter M8, V2A
  



1
Eine geeignete Position am Fahrzeug suchen und den Halter zwischen Innenkante 

Ladefläche und Trägerschiene möglichst in der oberen Reihe platzieren!
Find a suitable position on the vehicle and place the holder between the inner edge of the 

loading area and the mounting rail, if possible in the upper row!

A

 Trägerschiene Muli-Rack

 Senkschraube M8 x 25

2

 Trägerschiene Muli-Rack

 Halter hinten Muli-Rack

A

 Senkschraube M8 x 25

Muli-Rack Halter hinten bzw. vorne montieren und wenn möglich an einer 
Position mit dem Halter verschrauben!

Mount the Muli-Rack bracket at the rear or front and, if possible, screw it to the 
holder with one position!



3 Schiene aufsetzen und ausrichten!
Put on the rail and adjust it. 
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6 Die Schrauben erst nach dem komletten Aufbau des Muliracks festziehen!
Tighten the screws only after the complete assembly of the mulirack!

C

B  3x

 Schrauben M8 x 35




